

Intervención de la diputada Gloria Citlalli Calixto Jiménez, quien hará su Posicionamiento del grupo parlamentario Morena.

La Presidenta:

En desahogo del cuarto punto del Orden del Día, intervenciones, inciso “a” posicionamientos de los grupos y representaciones parlamentarias de Morena, Partido Revolucionario Institucional, Partido Verde Ecologista de México, Partido del Trabajo, Partido de la Revolución Democrática, Partido Movimiento Ciudadano y Partido Acción Nacional, esta Presidencia, concede el uso de la palabra a la diputada Gloria Citlalli Calixto Jiménez del grupo parlamentario Morena, hasta por un tiempo de diez minutos.

La diputada Gloria Citlalli Calixto Jiménez:

Excelente día compañeras, compañeros legisladores, legisladoras.

Pueblo guerrerense.

Con su permiso diputado presidente.

Integrantes de la Mesa Directiva.

Vivimos un momento histórico para Guerrero, hemos iniciado el Primer Año de Ejercicio Constitucional de la Sexagésima Cuarta Legislatura del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Guerrero, la reconfiguración del Poder Legislativo es el primer paso hacia la consolidación de un régimen democrático y popular, un régimen político en el que el pueblo manda y

las autoridades acatan esas decisiones con voluntad democrática y compromiso social, un régimen en el que en el poder social determina los alcances y límites del poder político.

En este contexto de transformación social y política pondremos en perspectiva nuestra intervención como grupo, en el Grupo Parlamentario de Morena, en Guerrero, estamos seguros que se ha avanzado mucho en la construcción de una República amorosa y con justicia social, no obstante la buena noticia es que seguiremos consolidando este escenario con la llegada del segundo piso de la Cuarta Transformación, el segundo piso de la transformación nos permitirá continuar transitando hacia ese México incluyente de bienestar, paz y seguridad, para todas y todos los mexicanos, en ese proceso la revolución de las conciencias nos ha colocado en un encargo con mucha convicción y compromiso a cada una de las 23 personas que integramos este Grupo Parlamentario.

Se trata de una representación popular que nos permitirá atender desde esta Soberanía, las necesidades más apremiantes del pueblo empezamos con el pie correcto hace 3 años, celebramos la integración de la primera Legislatura paritaria de la historia de Guerrero, ahora las mujeres ocupamos una mayoría en esta Soberanía, no es casualidad, es decisión del pueblo, por ello y otros tantos motivos realizamos, nuestra intervención planteando tres agradecimientos institucionales tres compromisos democráticos y tres desafíos políticos que habremos de enfrentar como legislatura, empezamos por los agradecimientos desde el Grupo Parlamentario de Morena, queremos expresar y reiterar nuestra infinita gratitud al pueblo guerrerense, con su voto nos permitieron conformar una bancada que hará historia hombres y mujeres, que legislaremos anteponiendo siempre el bienestar del pueblo.

Con su voto nos expresaron que apoyan un proyecto transformador y humanista que inició hace 6 años en el País y hace tres en la Entidad y en ese sentido agradecemos a nuestro querido presidente licenciado Andrés Manuel López Obrador, por encabezar un proyecto transformador con luces de esperanza que ha venido a revolucionar las conciencias de millones de mexicanos y mexicanas, a la doctora Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa de México por su incansable lucha y compromiso de construir el segundo piso de la transformación y asumir con amor y responsabilidad el plan “c” como una realidad a trabajar.

Agradecemos también a nuestros aliados y aliadas del Partido del Trabajo y del Partido Verde Ecologista, gracias por sumar talento político e ideas transformadoras a la coalición sigamos haciendo historia, hemos logrado conformar un bloque plural pero unido, que sin perder identidad está impulsando causas populares que habían permanecido relegadas, sigamos haciendo historia

en esta Sexagésima Cuarta Legislatura. Nuestro agradecimiento a la gobernadora, la maestra Evelyn Cecilia Salgado Pineda, reconocemos que su liderazgo político y desempeño gubernamental, fueron clave para que el pueblo respaldara como lo hizo a nuestro movimiento de regeneración nacional, nuestro reconocimiento por la apertura al diálogo que siempre ha mostrado, por su disposición a atender puentes democráticos entre poderes, por su compromiso al sumar al proyecto transformación que está por cobrar nuevos bríos.

En las y los diputados de Morena siempre encontrarán la unidad que nos fortalece como Grupo Movimiento y proyecto, somos un ejemplo de madurez política convicción democrática y responsabilidad social, desde la máxima Tribuna del Estado, expresamos, resaltamos y ratificamos, nuestros compromisos como Grupo Parlamentario, uno esencial dada nuestra vocación democrática y el poder que nos otorgó el pueblo guerrerense, es no

renunciar al diálogo y siempre buscar la construcción de amplios consensos, efectivamente no se trata de pasar por pasar las iniciativas, se trata de dotarlas de la mayor legitimidad posible bajo la construcción de consensos y acuerdos que beneficien al pueblo de Guerrero.

En el Grupo Parlamentario de Morena, siempre tendrán a diputados y diputadas respectivos y receptivos a nuevas ideas sensibles a las diferencias e ideológicas y respetuosos a la pluralidad política, nos interesa el bienestar del pueblo guerrerense y asumimos que esa es nuestra principal labor y más importante coincidencia antes que colores o siglas partidistas está el pueblo de Guerrero, expresamos nuestro compromiso con los sectores poblacionales más vulnerados, el presidente López Obrador marcó la pauta hace años, cuando atinadamente nos conmino a atender primero a los pobres, es un asunto de Justicia social en el que ganamos todas y todos, en la medida en que

dejemos de ser una sociedad desigual los bienes públicos deben incrementar en cantidad y calidad.

Por ello, nos comprometemos a dar voz a quienes suelen ser silenciados a emplear la legislación como instrumento de protección ciudadana, de justicia social y de promoción de la igualdad, nos comprometemos a legislar de la mano de los pueblos y las comunidades indígenas y afroamericanas, de las personas con discapacidad, de las personas de la diversidad sexual, de las juventudes y de todo grupo que históricamente haya sido excluido y silenciado, nuestro compromiso se resume en la máxima; “todas las personas, todos los derechos”, asumimos estar en permanente contacto con nuestra población representada desde la curul el escritorio pero sobre todo el territorio, nos debemos al pueblo y debemos acudir a su encuentro en las calles, las colonias, las comunidades y las regiones, en el Centro, La Montaña, en el Norte, en Tierra Caliente, en la Costa Grande,

en la Costa Chica, en la Sierra y en Acapulco.

El compromiso es el mismo, asumimos el compromiso de adherirnos al plan "c", un proyecto respaldado por el pueblo en las urnas y que como grupo parlamentario acuerparemos tendremos frente a nosotros la gran responsabilidad de adecuar el marco normativo estatal, en función de las reformas constitucionales que se perfilan en el Congreso de la Unión, no será sencillo pero nos corresponderá conciliar la técnica legislativa con el interés superior del pueblo, tenemos la importante de potenciar los cambios federales en el ámbito local, para hacer realidad este plan c, apelamos a conducirnos con respeto a las distintas posturas ideológicas y actuar con altura de miras, rechazaremos cualquier acto de violencia y lo decimos fuerte y claro el plan c en el Estado de Guerrero va y la apostaremos a trabajar de manera coordinada y armónica, con diálogo y con construcción de consensos en beneficio de Guerrero.

Sabemos con convicción que esta Sexagésima Cuarta Legislatura, inicia labores con mucho empeño, comprobadas capacidades políticas y con un ferrio compromiso social y mucho amor al pueblo guerrerense, en el grupo parlamentario de Morena, nos sentimos muy orgullosos y orgullosas de formar parte de esta Sexagésima Cuarta Legislatura, que está llamada a ser un parte aguas en la continuidad con un cambio de régimen político democrático y popular, vivimos tiempos de transformación, de cambio, de bienestar y de Progreso, nos corresponde estar a la altura de las circunstancias políticas al nivel de las expectativas sociales, trabajaremos de manera coordinada y en armonía por el pueblo y para el pueblo guerrerense.

Muchas gracias, diputado presidente.

Y que viva Morena.